
やさしい日本語

対応
たいおう

している言語
げんご

英語
えいご

，中国語
ちゅうごくご

，韓国語
かんこくご

，スペイン語
ご

，ポルトガル語
ご

，ベトナム語
ご

，タイ語
ご

，インドネシア語
ご

，アラビ

ア語
ご

，ウルドゥー語
ご

，スワヒリ語
ご

，ビルマ語
ご

，ヒンディー語
ご

，フランス語
ご

，ペルシャ語
ご

，ベンガル

語
ご

，ロシア語
ご

の１７言語
げんご

②　NHK WORLD-　　　
　　JAPAN（アプリ）

　　For Andloid 　　For iPhone

あなたが，このアプリを携帯電話
けいたいでんわ

にダウンロードすると，NHK-WORLD JAPANがお知
し

らせ

しているニュースや番組
ばんぐみ

を，多
おお

くの言語
げんご

で見
み

ることができます。

日本
にほん

で，自然災害
しぜんさいがい

が起
お

こったとき（大雨
おおあめ

が降
ふ

るとき，台風
たいふう

が来
く

るとき，地震
じしん

が起
お

こったとき，津
つ

波
なみ

が来
く

るときなど）などの危
あぶ

ないときに，携帯電話
けいたいでんわ

にお知
し

らせが来
き

ます。

あなたが，このアプリを携帯電話
けいたいでんわ

にダウン

ロードすると，NHK-WORLD JAPANがお
　

知
し

らせしているニュースや番組
ばんぐみ

を，多
おお

くの言
げ

語
んご

で見
み

ることができます。

①　Safety tips
　　　（アプリ）

　　For Andloid 　　For iPhone

日本語
にほんご

，英語，
えいご，

中国語
ちゅうごくご

（簡体字・
かんたいじ・

繁体字
はんたいじ

），韓国語
かんこくご

，スペイン語
ご

，ポルトガル語
ご

，ベトナム語
ご

，タイ

語
ご

，インドネシア語
ご

，タガログ語
ご

，ネパール語
ご

，クメール語
ご

，ビルマ語
ご

，モンゴル語
ご

の１４か国語
こくご

（１５言語
げんご

）



対応
たいおう

している言語
げんご

英語
えいご

，中国語
ちゅうごくご

（簡体字
かんたいじ

・繁体字
はんたいじ

），韓国語
かんこくご

の３か国語
こくご

（４言語
げんご

）

対応
たいおう

している言語
げんご

④　Japan Official 

　　　Travel （アプリ）

あなたが，このアプリを携帯電話
けいたいでんわ

にダウン

ロードすると，自然災害
しぜんさいがい

が起
お

こったとき（大
お

雨
おあめ

が降
ふ

るとき，台風
たいふう

が来
く

るとき，地震
じしん

が起
お

こったとき，津波
つなみ

が来
く

るとき，など）などの

危
あぶ

ないときや，電車
でんしゃ

などの各交通機関
かくこうつうきかん

が止
と

まっているときなどの情報
じょうほう

を見
み

ることがで

きます。

英語
えいご

のみです。

③　　Japan Safe 
　　Travel（Twitter）

あなたがこのTwitterのページを見
み

ると，

自然災害
しぜんさいがい

が起
お

こったとき（大雨
おおあめ

が降
ふ

るとき，

台風
たいふう

が来
く

るとき，地震
じしん

が起
お

こったとき，津波
つなみ

が来
く

るとき，など）などの危
あぶ

ないときや，電
で

車
んしゃ

などの各交通機関
かくこうつうきかん

が止
と

まっているときな

どの情報
じょうほう

を見
み

ることができます。

Twitter 

For Andloid For iPhone


